



#MÉXICOENLAONU

Reafirma acuerdos

EL DIPUTADO FEDERAL JULIO SCHERER PAREYÓN ASISTIÓ A LA CUMBRE PACTO POR EL FUTURO

REDACCIÓN

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

El diputado federal por el Partido Verde Ecologista, Julio Scherer Pareyón, fue invitado a la Asamblea General de la ONU en Nueva York como representante de México, sobre el Pacto por el Futuro, un acuerdo histórico firmado por los 193 países miembros.

REFRENDA MENSAJE

• A través de la cooperación internacional podremos enfrentar los desafíos globales, afirmó.



• ONU. Julio Scherer Pareyón y Alicia Bárcena.

Scherer asistió a los debates de alto nivel de la Asamblea General y participó en la Cumbre de Impacto Iberoamericano, donde compartió la perspectiva de México sobre temas como la paz y la seguridad internacional.

Aseguró que el compromiso de México con los principios del Pacto por el Futuro fue reafirmado en estos foros. #

193

PAÍSES INTEGRAN LAS NACIONES UNIDAS.